

校長室だより

日本福祉大学附属高校 2015年7月1日

万人の福祉のために

真実と慈愛と献身を



試験終了、夏休み計画をしっかりと！

1学期末試験が昨日で終了しました。手応えはどうでしたか。今日から試験返却に入り、8日（水）追試者が発表されます。追試となった人は追試を受けなければなりません。追試に合格できないと進級や卒業が危うくなります。それだけでなく、3年生は福祉大学始め他の大学の推薦を得ることができません（他の進路も同じです）。1、2年生も3年間の成績が推薦対象となります。1年からコツコツとりくむことが大切です。追試でなくても、1学期の学習や生活を振り返ることが必要です。

学校では近々、「生活と学習に関するアンケート」を実施します。1学期を振り返る材料にしてください。私たち教員も今後の指導の手掛かりにしたいと考えています。後日担任の先生から配布予定です。

あと半月余りで夏休みです。（7/17 終業式）今の間に夏休みの計画をしっかりと立てておきましょう。学習の計画・進学補習・部活動・ボランティア・インターンシップ・進路の調査・研究など個人や学年に応じて「作戦」を立てましょう。特に3年生の諸君、「夏を制する者は受験を制する」です。1学期部活に汗を流して十分に勉強に力を入れることができなかった人は、この夏休みじっくり取り組んでください。40日間集中して学習すれば、大きな収穫を得られることは間違いなし。1、2年生は課題にしっかりと取り組み、基礎学力をつける夏休みにしましょう。部活動もしっかり頑張りましょう。文化祭など2学期に向けた準備もしておく夏休みにしたいものです。Well prepared means no worries. 充実した夏休みを！

夏の部活動の大会

- 野球部**（97回全国高校野球選手権大会）
日時：7月19日（土）10：00～（雨天変更）
場所：阿久比球場 対東邦高校
 - 吹奏楽部**（県吹奏楽コンクール知多地区大会）
日時：7月26日（日）11：00～
場所：半田市福祉文化会館
 - 演劇部**（中部日本高校演劇知多地区大会）
日時：7月26日（日）11：10～
場所：ゆめたろうプラザ
演目：入道雲と向日葵（オリジナル作品）
 - 和太鼓部**（全国高等学校総合文化祭郷土芸能部門）
日時：7月29～31日（本校は30日14：54～8分間）
場所：滋賀県甲賀市「あいこうか市民ホール」
演目：絆 ～和太鼓組曲「海嶺」より～
- *他の部活の大会は部活動連絡会で現在集約中です。集約次第、HPにてお知らせします。

メキシコからアメリカから

7月6日から1週間、日本メキシコ学院の生徒2名が本校を訪問します。また11日から数日間、アメリカ・テキサス州の高校から、11名の生徒が来校します。本校生徒宅や美浜町内の家庭にホームステイします。滞在中は高校の授業に参加したり、書道や和太鼓、ビーチランド訪問など、日本の文化体験や地元の観光地を訪問する予定です。様々な交流が生まれることを期待しています。

PTAバス旅行開催しました

6月20日（土）PTA 懇親バス旅行が開催されました。（伊賀モクモクファーム）梅雨の晴れ間の中、今年もバス3台と後援会の皆さんの1台を加えてバス4台の賑やかな旅行となりました。バスの中では自己紹介やクイズなどで楽しく過ごしました。現地ではソーセージ作りやバーベキューを楽しみました。おみやげはもちろん、自分たちで作ったソーセージです。参加された皆様どうもありがとうございました。企画・運営を行っていただきました文化委員の皆様、ご苦労様でした。

スポーツ科学部（仮称）を構想中

日本福祉大学～平成29年度開設予定～

日本福祉大学では、平成29（2017）年度からスポーツ科学部（仮称）を設置する構想が進められています。（大学HP参照）従来のスポーツ系学部のイメージとは違い、スポーツを「する」だけでなく「見る」、「支える」、そして「つくる」、「伝える」ことも視野に入れた、福祉大学ならではのスポーツ科学部をめざしています。担当者のお話：「うまいへたに関係なくスポーツに関わりたい人も対象」を聴き、スポーツに対する見方が広がったように感じました。予定通りなら現在の2年生が入学初年度になります。また一つ魅力的な進路先が加わることを期待されます。